



19. Mai 2025 - Medienmitteilung

Dienstjubiläum

Am 1. Mai 2025 konnte Thomas Schmocker, Brunnenmeister, das 25-jährige Dienstjubiläum bei der Einwohnergemeinde Ringgenberg feiern. Der Gemeinderat ist erfreut, dass Thomas Schmocker seit dem Jahr 2000 für die Einwohnergemeinde tätig ist und gratuliert ihm herzlich zum Dienstjubiläum! Weiter freut sich der Gemeinderat auf die weiteren Jahre der Zusammenarbeit und dankt Thomas Schmocker für die Treue sowie den Einsatz zu Gunsten der Gemeinde.



Thomas Schmocker, Brunnenmeister (links), erhält einen Geschenkekorb von Andreas Egger, Gemeindevizepräsident, zum 25-jährigen Dienstjubiläum.

Neues Fahrzeug für den Werkhof

Seit April 2025 ist für die Wasserver- und Abwasserentsorgung ein neues Fahrzeug im Einsatz. Es handelt sich hierbei um einen Opel Combo-e Cargo 2.4 t. Electric. Das Fahrzeug, welches bei der Garage Suter AG, Ringgenberg, erworben wurde, enthält ein passendes Sortimo Schubladensystem für den Laderaum inkl. Holzboden und einen Dachträger. Der Schubladenstock konnte individuell auf die Bedürfnisse konfiguriert werden. Da es sich um ein Elektrofahrzeug handelt, wird dieses jeweils am Wochenende oder nach Bedarf bei der Gemeindeverwaltung Ringgenberg geladen. Der Strom kann somit direkt von der im letzten Jahr montierten PV-Anlage bezogen werden. Hierzu wurde eine entsprechende Ladestation installiert.



Altlastenrechtliche Sanierung Schiessanlage Burgseeli - Abschluss

Am Freitag, 9. Mai 2025, fand die Schlussbesprechung für die altlastenrechtliche Sanierung und Rückbau Kugelfang/Abschussbereich der Schiessanlage Burgseeli statt. Das belastete Erdreich wurde abgetragen und abgeführt. Nun folgt die Aufforstung des Waldstücks und das Ansähen der Wiese. Nach Einreichung des Schlussberichts beim Amt für Wasser und Abfall können die Kostenbeiträge beantragt werden.

Altersausflug Ringgenberg/Niederried

Am diesjährigen Altersausflug vom 14. Mai 2025 haben rund 60 Personen teilgenommen. Mit dem Car ging es in Richtung Emmental. Anschliessend fand im Restaurant Blapbach in Trubschachen das Mittagessen statt. Über Trubschachen, Konolfingen, Thun und die Beatenbucht erfolgte die Rückreise nach Ringgenberg und Niederried. Der Anlass konnte erfolgreich durchgeführt werden und auch das Wetter spielte mit. Die Gemeinde bedankt sich bei allen Teilnehmenden und ebenso den freiwilligen Helferinnen und Helfer!

Gemeinderat Ringgenberg